

Musikalische Geschichten

Das Gitarrenduo Gruber & Maklar lud das Publikum auf eine musikalische Reise ein.

SCELLENBERG. (VN-hej) Am Montagabend gastierte das renommierte Gitarrenduo Gruber & Maklar bei den Liechtensteiner Gitarrentagen und verzauberte

das Publikum in der Kirche Schellenberg mit seinen musikalischen Erzählungen. Die Musiker versetzten den Zuhörer mit ihren Klängen in eine Welt voller Geschichten, ließen ihre Gitarren erzählen und entführten so die Besucher für zwei Stunden in eine andere Dimension.

Das Duo, das schon lange zu einer internationalen

Größe der Gitarrenwelt zählt, spielt bereits seit vielen Jahren zusammen - durch die jahrelange Erfahrung ergänzt sich beim Zusammenspiel ihr musikalisches Können nahezu perfekt: Denn kurze Blickkontakte untereinander reichen den beiden klassischen Gitarristen schon, um dem Publikum ein abwechslungsreiches Programm zu liefern. Von Barock über spanische Folklore und Romantik bis hin zu modernen Werken zeigten sie eigene Bearbeitungen bekannter Gitarrenliteratur. Das Duo spielte mit einer beeindruckenden Klarheit, schöpfte alle klanglichen Möglichkeiten der Gitarre aus und ergänzte sein Spiel auch mit perkussiven Rhythmen.

Mit vier Werken von Manuel de Falla beendeten sie ihr Programm und drückten beim „Tanz des Schreckens“ und beim „Feuertanz“ das lodernde Feuer mit kräftigen Rhythmen, nuancenreichen Klangfacetten und techni-

schen Feinheiten aus. Das Publikum bedankte sich mit tosendem Schlussapplaus, den die Musiker mit Lächeln auf den Lippen entgegennahmen.

Alte Bekannte

Das Duo füllte die Kirche mit einem bunt gemischten Publikum und begeisterte Jung und Alt mit ihrer Virtuosität. „Zu unserem 20-jährigen Jubiläum haben wir viele alte Bekannte eingeladen. Christian Gruber und Peter Maklar waren schon öfter bei uns zu Gast. Das Konzert war sensationell. Sie spielen mit einer unheimlichen Präzision“, fasst Michael Buchrainer, der musikalische Leiter der Ligita, den Abend gebührend zusammen.

Gruber & Maklar zählen seit mehr als zwei Jahrzehnten weltweit zu den führenden Ensembles in der Gitarrenszene. Zahlreiche Konzertreisen führten das deutsche Duo seither in fast alle Länder Europas sowie nach Mexiko, Chile, Martinique, Kanada, USA, Russland und Japan.

Die Ligita dauern noch bis Samstag, 14. Juli. Infos: www.ligita.li



Christian Gruber und Peter Maklar begeisterten das Publikum in der voll besetzten Kirche in Schellenberg.